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L'Association Musicale La Fleurantine (AMLF) a tenu son Assemblée Générale annuelle le
samedi 25 janvier 2025 au Moulin du Roy. Cette réunion s’est déroulée en présence de ses
membres, partenaires et sympathisants, ainsi que d'Isabelle Dubord, adjointe déléguée à la
vie  culturelle  et  artistique  et  à  la  mise  en valeur  du patrimoine.  Sa  présence  a  marqué
l’importance de cet événement dans la vie de l'association.
L’Assemblée a permis de dresser un bilan détaillé des activités de l’Harmonie et de la Banda
pour une saison 2024 riche et marquée par des prestations mémorables. Ces moments ont
non seulement conquis le public, mais aussi renforcé les liens entre musiciens, bénévoles et
partenaires.
Les musiciens de l’Harmonie ont relevé de nombreux défis tout au long de l’année. Avec 28
répétitions en 2024, deux journées intensives de travail et plusieurs concerts marquants, la
saison a été à la fois dense et enrichissante. Parmi les temps forts, on retiendra les concerts
avec Guillaume Lopez en février, le concert à la cathédrale de Bazas en avril, ainsi que les
prestations traditionnelles comme le concert de la Fête des Mères en mai, celui de la Fête de
la Musique en juin, et le concert de la Sainte-Cécile en novembre. Ces rendez-vous ont été
salués  par  un  public  fidèle,  et  l’Harmonie  a  déjà  reçu  de  nouvelles  propositions  de
partenariats musicaux pour l’année à venir.
La Banda Los Pagayos a également connu une activité exceptionnelle avec 52 prestations
réparties sur l’ensemble de l’année 2024. Ces sorties ont couvert plusieurs départements et
même l’étranger, avec un voyage mémorable en Italie du 14 au 21 avril. Pendant ce séjour,
les  musiciens ont  joué dans  des  lieux  prestigieux  comme Florence,  Venise  et  Maranello,
offrant des moments inoubliables à leur public et consolidant les liens au sein du groupe. La
Banda a également participé au concours international de bandas à Condom et au festival
"Festa  Los  Bandas"  à  Souillac,  où  elle  a  reçu  un  prix  récompensant  son  talent  et  son
dynamisme.
L’Assemblée Générale a débuté par un hommage vibrant à Nadège, disparue il y a à peine
quelques jours.  Une salve d’applaudissements a célébré la mémoire de cette musicienne
talentueuse et précieuse à l’association.
La présidente, Vanessa Danflous, a profité de cette occasion pour souligner l’importance de
continuer  à  innover  et  à  cultiver  l’esprit  convivial  qui  caractérise  La  Fleurantine.  Elle  a
également invité chacun à réserver dès maintenant les dates de la prochaine saison de la
Banda, un rendez-vous incontournable pour tous les amateurs de musique et de fête.
L'Association Musicale La Fleurantine tient à remercier chaleureusement ses musiciens, 
bénévoles, partenaires et son public fidèle. C’est grâce à leur engagement que l’association 
continue de faire vivre et rayonner la musique sur le territoire et les couleurs de la ville de 
Fleurance bien au-delà.


